

## ELECTIONS 2022 : LE CCFD TERRE SOLIDAIRE D'ENGAGE POUR UNE TERRE SOLIDAIRE



En France, le premier semestre 2022 sera fortement marqué par les élections : présidentielles puis législatives. Le CCFD-Terre Solidaire a décidé, comme nombre de ses alliés, de se saisir de ce contexte politique et médiatique à part pour défendre et porter ses valeurs et positionnements.

Alors que l'abstention prend de l'ampleur, il paraît important de soutenir l'enjeu démocratique du vote. Aussi, dans un contexte électoral focalisé sur des sujets hexagonaux, il est essentiel de rappeler que nos choix ont une influence internationale.

Visiter le site du CCFD : <https://ccfd-terresolidaire.org/>

**Dans cet esprit, le CCFD-Terre Solidaire se mobilise. Joignez-vous à nous !**